



HPはこちらから

## 体験を通した学びが充実しています。

今年の5月は、天気がいいと30℃を超える日もありました。そんな天候にも負けず、子供たちはいきいきと活動しています。

5月は、行事が盛りだくさんで、ゴールデンウィークが終わったかと思うと、すぐに授業参観がありました。その後は、6年生の修学旅行、2、3年生の校外学習、4年生の宿泊学習、1年生の通学路確認など学校の外にも出かけました。（5年生の田植え体験は、残念ながら2度の雨で中止となりました。）

校内では、新体力テスト、除草作業、交通安全教室、避難訓練など、体験を通して、多くのことを学んでいます。（HPでも写真を添えて紹介しています。）

これからは、日に日に暑さが増していきます。体調管理のためにも、基本的な生活習慣を心掛けてほしいと思います。「早寝、早起き、朝ごはん」の習慣を家庭でもご協力お願いします。



【1年生の通学路確認】

## 6年間の集大成、充実した『修学旅行』でした。

5月22日（水）～23日（木）の1泊2日で、鎌倉、横浜、東京方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、江ノ島から鎌倉の鶴岡八幡宮までの班別行動を行い、2日目は、浅草や東京スカイツリーを班ごとに見学してきました。人の多さに驚く場面も多かったですが、みんなて協力し、お互いを思いやりながらの班別行動ができました。

6年生になってから、1か月という短期間で、訪れる場所について調べたり、自分たちで行動計画を立てたり、事前の準備をしっかりと行った成果が見られました。学んだことをこれからの学校生活でも生かし、下級生のお手本として行動しようとする意欲につながっていました。



## 初めての宿泊学習 ～4年生、みかも自然の家～

今年の4月からオープンしたばかりの「みかも自然の家」に初めての宿泊学習となる4年生が、5月30日（木）～31日（金）に泊ってきました。子供たちは、初めての宿泊学習に、ワクワクドキドキ。食事や睡眠、入浴など生活を共にし、全員で協力して活動できたことは、とてもよい経験だったと思います。子供たちの表情がちよっぴりたくましくなった気がします。



## 2年生の校外学習（なかがわ水遊園）／3年生の校外学習（市内巡り）

5月28日（火）2年生が、なかがわ水遊園に校外学習に出かけてきました。グループごとに施設の中を見学したり、おさかな研究室で「ザリガニと友達になろう」の体験学習をしたりしてきました。

生憎の天気となった1日でしたが、子供たちにとっては、とても充実した体験となりました。

5月21日（火）には、3年生が市内巡りに行ってきました。山車会館で、山車を見学し説明を聞いてきました。また、蔵の街遊覧船にも乗り、



街の景色を違った角度から見てくることもできました。その後、大平・都賀方面の地域の様子を見ながら学校に戻りました。3年生にとって今年から学習が始まる社会科において生かせる活動となりました。



## 学校運営協議会を開催しました。

5月14日（火）4名の委員の方にお越しいただき、学校運営協議会を開催しました。校舎内を巡り、子供たちの学習の様子を参観していただき、今年度の学校経営方針についてご検討いただき、承認していただきました。

これからも、子供たちの安全・安心な学校経営が進められるよう、ご支援ご助言をいただきます。



## 子供たちの安全のために～交通安全教室～

5月17日（金）トラック協会の方々にご協力いただき、全校生を対象に交通安全教室を実施しました。運転席からの死角や車の内輪差による事故の危険性などについて、実践を踏まえながら、教えていただきました。

学校の周りにも危険と隣り合わせの道路がたくさんあります。

子供たちが自分たちの事として認識し、「自分の身は自分で守る」ことにつながってほしいと考えています。



### 「まごころ」発見！

朝の様子です。1年生は、いろいろなことに興味を持ち、登校中もなかなか上級生のようにまっすぐ歩いてこられない子がいたり、ランドセルや荷物が多い日は、ちょっと立ち止まったりする子もいます。昇降口でも、学校に着いて一安心。すぐには教室に向かえない子もいます。どんな時でも上級生が寄り添い、待っていてくれます。こんな姿が毎年、引き継がれているんだと思う瞬間です。

### アシストネット（ボランティア）に参加してみませんか

子供たちの学習のお手伝いや校外学習の際に一緒に歩いてもらっています。また、今年度から朝の読書の時間に「読み聞かせ」を再開してもらいました。その他にも、朝夕の登下校の見守りもお願いしたいと思っています。

子供たちの学習や安全面での効果にもつながっていると同時に、実際に関わってくださった方からは、「子供たちの普段の様子が見られよかった。」「元気をもらえた。」などやってよかったという感想を多くいただいています。

保護者の皆様でも、興味のある方はぜひ、アシストネットにご登録いただき、ご参加ください。ご都合のつくときだけで結構です。